

Flughafen mit 1999 zufrieden

■ Trotz Krise in der Türkei und Krieg im Kosovo entwickelte sich der Flughafen Graz/Thalerhof 1999 gut.

Vor allem im Charterverkehr machten sich die politischen Krisen und Kriege in bzw. in der Nähe von klassischen Urlaubsländern bemerkbar und schlugen sich mit einem Minus von 8,55% zu Buche. Dafür lief es im Linienverkehr mit einem Plus von 11,75% umso besser. In Summe verbuchte man im Jahr 1999 am Flughafen Graz ein Passagierwachstum von 2,7%.

Stärker steigerte sich im abgelaufenen Jahr das Frachtaufkommen. Durch verstärkte Aktivitäten sei-

tens des Flughafens sowie einige Flüge aus Übersee mit Großraumflugzeugen kam man auf ein Plus von 24,32%.

Schwierigkeiten bereitete dem Flughafen Graz auch die gesetzliche Änderung bei den Duty Free Shops, wonach für EU-Bürger seit Juli 1999 zum Teil andere (höhere) Preise gelten.

Für heuer plant man am Flughafen Graz Investitionen um rund 140 Millionen Schilling. Mit dem Geld wird u. a. das Vorfeld erweitert.



Flughafendirektor Gerhard Widmann bilanzierte sein erstes Jahr am Flughafen.

Außerdem beginnen im Herbst 2000 die Bauarbeiten am neuen Tower.